

Segunda Parte: dinámicas estructurales.

Tal y como se dijo al final del capítulo anterior, en esta parte del estudio se abordan los factores estructurales que intervienen en la explicación del aumento del delito en Costa Rica durante los últimos años. Caracterizar las dinámicas excluyentes es el objetivo del capítulo primero, mientras que en el segundo se identifican y caracterizan las prácticas de consumo en los dos últimos modelos de acumulación; evidenciar el aumento del delito y particularizar sus rasgos y relaciones con los dos fenómenos anteriores, sobre todo con la exclusión por los motivos expuestos, constituye el propósito del capítulo tercero.